

La voix de la divinité

« Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai trouvé mon plaisir »
(Luc 3:22).

Les premiers chapitres de l'Évangile de Luc relatent le baptême du Seigneur, Sa mise à l'épreuve dans le désert et le début de Son merveilleux ministère. Nous avons tendance à considérer ces événements de manière isolée. Je pense qu'il est vital de voir les liens entre ces moments critiques de la vie du Seigneur Jésus. Et d'entendre la voix de la divinité. La première voix que nous entendons est celle de Dieu le Père : « Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai trouvé mon plaisir ». Dieu le Père ouvre les cieux au début du ministère public du Seigneur pour déclarer la divinité du Seigneur Jésus en tant que Fils de Dieu et la joie qu'Il a en Lui. C'est la voix de l'amour, de l'autorité et de la puissance. Luc retrace ensuite la généalogie du Seigneur jusqu'à Adam, le premier homme appelé fils de Dieu. Luc utilise cette généalogie comme toile de fond pour la venue de l'Homme parfait dans ce monde pour accomplir la volonté de Dieu et apporter le salut.

Luc 4 commence par la mise à l'épreuve de Jésus par Satan dans le désert. Tout comme au chapitre 3 de la Genèse, Satan interroge Dieu. Mais cette fois-ci, il ne remet pas en question les instructions données par Dieu à l'homme. Il remet en question la relation entre le Père et le Fils : « Si tu es Fils de Dieu ». Depuis le début des temps, Satan a détruit les relations entre Dieu et les hommes, entre maris et femmes, entre parents et enfants, entre familles, entre communautés et entre nations. Nous n'avons pas besoin de chercher bien loin pour voir son œuvre. Mais il existe une relation qu'il ne pourra jamais endommager ou détruire : la relation de la Divinité. Nous entendons la voix du Fils de Dieu, dans toute son humilité et son obéissance au Père, affirmer la puissance de la parole de Dieu : « Mais lui, répondant, dit : Il est écrit : "L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu" ». Jésus vainc le pouvoir du diable par la parole de Dieu. Alors, pourquoi en douter ? Le premier homme a désobéi à Dieu dans le plus bel endroit que Dieu ait créé sur terre : le jardin d'Eden. Dans un désert, sans aucune nourriture, Jésus écarte Satan par la puissance de Sa parole. Enfin, un Homme plus fort que Satan était présent dans ce monde !

Après cette victoire, Jésus se rend à Nazareth. Le Fils de Dieu a grandi dans cette ville méprisée. Par ces quelques mots, « où il avait été élevé », Luc décrit la grandeur de la grâce de Christ. Il n'est pas seulement entré dans le monde qu'Il a créé, mais Il a vécu dans sa pauvreté. Et où Jésus va-

t-il d'abord ? Il se rend à la synagogue où l'on lit la parole de Dieu. Il lit un passage du livre d'Esaïe : « "L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour annoncer de bonnes nouvelles aux pauvres ; il m'a envoyé pour publier aux captifs la délivrance, et aux aveugles le recouvrement de la vue ; pour renvoyer libres ceux qui sont foulés, et pour publier l'an agréable du *Seigneur" » (Luc 4:18-19). Le Saint Esprit n'a jamais cessé de glorifier la personne du Fils de Dieu.

Que le Seigneur nous donne la force de nous exprimer par des paroles et des actions qui témoignent de qui est Jésus, et d'être fidèles et obéissants à la parole vivante de Dieu. Puisse le Saint Esprit de Dieu agir dans nos cœurs pour démontrer l'amour qui nous a rachetés et qui cherche à nous transformer à la ressemblance de notre Sauveur. Et n'oublions jamais que Satan ne peut pas détruire la relation dans laquelle l'amour de Dieu nous a amenés.

Gordon D Kell